

Nom de l'établissement / de l'école : collège Grévy

Classe(s) concernée(s) : classes de 6<sup>ème</sup> + 4 écodélégués

Effectifs : 52 élèves

Eventuellement lien vidéo :

Lien sur le site / blog de votre établissement / école : <http://www.clg-grevy-msv.ac-besancon.fr/2024/06/08/pollution-plastique-des-oceans-de-la-reflexion-a-laction/#more-12971>

Contact : Nom, fonction : Dupanloup Claire, professeur HG

Tél., adresse mail : [claire.dupanloup@ac-besancon.fr](mailto:claire.dupanloup@ac-besancon.fr)

**Intitulé précis de l'action ou de l'opération : Pollution plastique des océans : de la réflexion à l'action...**

**Date ou période : avril-mai**

**Lieu(x) : collège**

**Description rapide** (1 500 signes maxi, Arial 10) :

Au troisième trimestre, les deux classes de 6<sup>ème</sup> du collège Grévy de Mont sous Vaudrey (Jura) ont été sensibilisées aux enjeux de la pollution plastique à travers une animation (fresque de la pollution plastique, de la fondation Tara) de 2 heures...

Les élèves ont été amenés à réfléchir en groupe pour construire progressivement une fresque, à partir de cartes à positionner logiquement entre elles...





Cette phase théorique s'est ensuite poursuivie par une action plus concrète, mercredi 29 mai : une action de plogging dans Mont sous Vaudrey, en compagnie des professeurs d'EPS et d'HG.



Samedi 8 juin était la journée mondiale de l'océan, une occasion de sensibiliser le grand public à une meilleure gestion des océans et de leurs ressources.

Au collège, une « installation » particulière pourra susciter l'envie d'adopter un « comportement durable » ...



Un petit groupe d'éco-délégués a souhaité aussi réfléchir sur cette thématique, en participant à un concours Arts en plastiques pour l'océan. Le thème, cette année était 20 000 lieues sous les mers...[lien vidéo](#)  
ODD 14